

ABSTRAK

Yulis Mauliyana, 19382012014, **Potret Kehidupan Rumah Tangga Pasangan Suami Isteri Pengangguran di Kelurahan Gladak Anyar Kabupaten Pamekasan**. Skripsi, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: H. Hosen, M.HI.

Kata Kunci: Kehidupan, Rumah Tangga, Pengangguran

Perkawinan menurut hukum islam adalah pernikahan yaitu akad yang sangat kuat atau mitssaqan ghalidzan untuk menaati perintah Allah dan melaksanakannya merupakan ibadah. Tujuan pernikahan sendiri adalah untuk membentuk keluarga yang bahagia. Dalam pernikahan suami dan isteri di tuntut dan di bebani tanggung jawab yang sangat besar dalam mendidik anak-anak mereka kemudian menjadikan rumah tangga lebih tearah dan teratur. Suami memiliki tanggung jawab untuk memberikan nafkah kepada isteri dan anaknya. Namun realita saat ini masih ditemukan pasangan suami isteri pengangguran, sehingga tidak dapat menjamin pemenuhan terhadap kebutuhan sehari hari maupun masa depan.

Dalam penelitian ini terdapat dua fokus penelitian, yaitu 1) Apa faktor yang menyebabkan pasangan suami isteri di Kelurahan Gladak Anyar kabupaten Pamekasan mengalami pengangguran 2) Bagaimana upaya pemenuhan hak dan kewajiban bagi pasangan suami isteri pengangguran di Kelurahan Gladak Anyar Kabupaten Pamekasan.

Penelitian ini tergolong ke dalam jenis penelitian hukum empiris dengan menggunakan deskripsi kualitatif. Pendekatan yang di gunakan adalah fenomenologi. Dalam penelitian ini metode analisis data yang digunakan adalah analisis data kuantitatif.

Hasil dari penelitian ini adalah 1) Faktor yang menyebabkan pasangan suami isteri di Kelurahan Gladak Anyar kabupaten Pamekasan mengalami pengangguran disebabkan oleh dua faktor yaitu faktor eksternal dan internal. Faktor eksternal diantaranya lingkungan atau pergaulan, sempitnya lapangan kerja, pendidikan, tidak sesuai bidang dan PHK. Sedangkan faktor internalnya yaitu bekas narapidana, kurangnya usaha, tidak memiliki keahlian, milih-milih pekerjaan dan pasrah kepada keadaan 2) Upaya pemenuhan hak dan kewajiban bagi pasangan suami isteri pengangguran di Kelurahan Gladak Anyar Kabupaten Pamekasan yaitu dengan upaya meminta bantuan orang tua dan saudara, menggunakan tabungan, mencari pinjaman, mencari kerja serabutan dan mencari bantuan pemerintah.